## INE da revés a Morena: dan luz verde a spots de caída del Metro

(2024-04-28), Reporte Índigo (sitio), Janet Gómez, (Nota Informativa) - 18:42:20, Precio \$22,200.00 El Instituto Nacional Electoral (INE) negó a Morena bajar los spots de la coalición 'Fuerza y Corazón por México' sobre la caída de un convoy de la Línea 12 del Metro en los que aparece Claudia Sheinbaum. Por lo que dieron luz verde a la transmisión de tres spots.

Los mensajes corresponden a una postura crítica. Foto: Especial

Spots cumplen con requisitos del INE

La decisión del árbitro electoral corresponde a que los consejeros consideraron que estaba dentro de la libertad de expresión de los institutos políticos, y cumple con los requisitos exigidos en el Reglamento de Radio y Televisión.

"Se advierte que (las notas periodísticas sobre la caída del Metro) son utilizadas para sustentar una postura crítica del emisor de mensajes, sin que existan elementos para considerar que el material cuestionado esté dirigido a establecer que los medios de comunicación de referencia coinciden con la ideología del partido político que emite el promocional", expuso la Comisión de Quejas en su resolución.

También se negó a retirar un spot de Morena. Foto: Cuartoscuro

Spots de Claudia desata polémica

Por dos votos a favor y uno en contra, los consejeros también declararon improcedente retirar un spot de Claudia Sheinbaum con la frase "Vota todo Morena. Vota para que continúen las pensiones para personas mayores".

La presidenta de la Comisión, Claudia Zavala, consideró que esa frase sí condiciona el voto, pues advierte que sólo si se vota por Morena esos apoyos se mantendrán.

"Hay un criterio de la Sala Superior de que las fuerzas políticas, en propaganda electoral, pueden hacer uso de los programas sociales que como gobiernos han implementado para poder posicionar esas cuestiones y llamar a que voten por las fuerzas políticas.

"Sin embargo, en este spot se dice que para dar continuidad a la pensión de adultos mayores hay que votar por un partido político, y creo que eso es lo que no podemos señalar. (La pensión) son derechos que ya se han adquirido y no va a depender de qué gane una fuerza política", consideró.

INE se niega a retirar tres spots de Morena. Foto: Cuartoscuro

Consejeros del INE defienden spot 'Vota todo Morena'

El consejero Arturo Castillo aseguró que para él la frase es de continuidad, no de coacción del voto, posición que fue respaldada por Rita López.

Luego de que el Instituto Electoral de la CDMX prohibiera que al panista Santiago Taboada se le mencionara en propaganda de campaña con el 'Cártel Inmobiliario', Mario Delgado busca que no haya "guerra sucia" contra Claudia Sheinbaum.

El líder nacional de Morena informó que pidieron al INE que tres spots del PAN -sobre la caída de la Línea 12

## Contenido

del Metro, la falta de medicinas y el aumento de la violencia contra las mujeres- no salgan en televisión, aunque ya circulan en las redes sociales.

Síguenos en Google News para estar al día